

5 Pièces

297 m<sup>2</sup>

Réf. MZISM064

4 990 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Prestigieuse villa située dans l'un des quartiers les plus prisés de Sainte-Maxime, proche de la plage et du centre-ville. Environ 297 m<sup>2</sup>, prestations haut de gamme, son propre solarium, spacieuse pièce de vie d'environ 90 m<sup>2</sup>, 4 chambres en suites dont une de maître. 1912 m<sup>2</sup> de terrain avec plusieurs grandes terrasses, piscine, et une vue imprenable sur la mer et le golfe de Saint-Tropez. Dépendance d'environ 46 m<sup>2</sup>.

Prestigious villa in one of Sainte-Maxime's most highly-prized neighbourhoods, near the beach and town centre. Living space approx. 297 m<sup>2</sup>, high-spec appointments, its own solarium, spacious reception room of approx. 90 m<sup>2</sup>, 4 en-suite bedrooms including a Master. Grounds 1,912 m<sup>2</sup> with several large terraces, swimming pool, and unimpeded views of the sea and Gulf of Saint-Tropez. Annex of approx. 46 m<sup>2</sup>.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ES**

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)